

Afiliaciones a la Seguridad Social

Hoja informativa: Agosto 2022

En el mes de agosto, desciende el número medio de afiliaciones a la Seguridad Social en 189.963, alcanzando la cifra de 20.151.001. Sin embargo, en términos descentralizados, el número de afiliaciones a la Seguridad Social aumenta en 62.135, hasta los 20.173.227. La disminución de afiliaciones en término medios, aún siendo datos no tan bueno como en meses anteriores, es un menor retroceso que los meses de agosto de 2017, 2018 y 2019.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **53,45%**, con 10.771.093 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el 46,55% del total, con 9.379.908 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 6,90%**. Esto implica que hay 1.391.185 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de julio, la brecha existente pasa de 6,78% a 6,90%, y esto se debe a que en comparación con el mes pasado, tanto las cifras de hombres como la de mujeres disminuye, sin embargo, las de mujeres lo hace en mayor medida, aumentando la distancia entre los datos y por tanto la brecha de género. .

En el mes de agosto se mantiene un notable dinamismo en los sectores de alto valor añadido, como Informática y Telecomunicaciones o en Actividades Profesionales, Científicas y Técnicas. Asimismo, crece el empleo en Hostelería. El crecimiento de la afiliación es también generalizado territorialmente, en término descentralizados. El aumento ha sido especialmente intenso en Islas Baleares (9,8%) e Islas Canarias (7,7%), seguidas de la Comunidad Valenciana (4,4%).